

San Luis potosí fue sede del Segundo Intercambio de Experiencias entre Unidades de Género de Poderes Judiciales del país





San Luis potosí fue sede del Segundo Intercambio de Experiencias entre Unidades de Género de Poderes Judiciales del país; al llevar a cabo su inicio oficial, la Magistrada Presidenta María Manuela García Cázares, dijo que con este evento, centrado en la reflexión y acción en pro de la equidad de género, se avanza en la construcción de un sistema judicial más justo, igualitario y sensible a las necesidades de toda la sociedad.

Representantes de 21 Unidades de Género de Poderes Judiciales del país participaron en esta actividad, con la coordinación entre el Poder Judicial del Estado, USAID México, Consejo de la Judicatura Federal, CONATRIB y Universidad Autónoma de San Luis Potosí. En esta ceremonia, se rindió un homenaje al Magistrade Jesús Ociel Baena Saucedo, recordándole por su trabajo en favor de los derechos de todas las personas, a través de su función jurídica y desde el activismo de la diversidad.

000

COMUNICACIÓN SOCIAL NOVIEMBRE 16 DE 2023